

World Robot Olympiad



Zu einem Tag der Spannung und Emotionen entwickelte sich wieder einmal die World Robot Olympiad, die auch in diesem Jahr in unserer Schule stattfand.

Obwohl unsere Teams auch diesmal wieder mit voller Konzentration bei der Sache waren, schnitten sie in der Junior-Klasse nur mit dem sechsten und in der Elementary-Klasse mit dem fünften Platz ab und mussten Teams aus Den Haag und Dortmund die Fahrkarte zum Finale nach Schweinfurt überlassen.

Auch das Rahmenprogramm mit den Experimentiertrucks oder der CNC-Fräse für die Namensschilder erwies sich wieder als Publikumsmagnet.

FOTO: Münsterland Zeitung

Auszeichnung

Im bundesweiten Wettbewerb „Passivhaus-Schulen werden aktiv“ wurde kürzlich auch unsere Schule ausgezeichnet.



Informationen der Herta-Lebenstein-Realschule

Sportabzeichen-Tag



Am 7. Juni fand das diesjährige Sportfest statt, bei dem unsere Schülerinnen und Schüler das Sportabzeichen erwerben konnten.

Um dieses Ziel zu erreichen, mussten sie die vier Bereiche Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination abdecken. Dies war möglich in den Disziplinen Sprint, Langlauf, Ballwurf, Kugelstoßen, Schleuderball, Hochsprung, Weitsprung, Standweitsprung, Schwimmen und Seilspringen.

Das windige und leicht regnerische Wetter schmälerte keinesfalls das Engagement unserer Schüler, sodass die meisten der etwa 500 Teilnehmer ein Sportabzeichen erlangen konnten.

Wie in den vergangenen Jahren boten die Sporthelfer während der Veranstaltung wieder Spiele im Losbergpark an.



Herta-Lebenstein-Realschule

Realschule der Stadt Stadtlohn – Sekundarstufe I
Burgstr. 38 - 42 - 48703 Stadtlohn
Fon: 02563 / 93530 - Fax: 02563 / 935333
Email: herta-lebenstein-realschule@stadtlohn.de
<http://www.herta-lebenstein-realschule.de>

Hertaaktuell

Die Städtische ... mehr als Unterricht



Nr. 96

Juli 2017

2. Halbjahr 2016 / 17

Die Sprechstundentermine und den aktuellen Terminplan finden Sie unter www.herta-lebenstein-realschule.de

Liebe Eltern!

Erfolgreich sind unsere 106 Abschlusschüler entlassen worden. Unter ihnen sind 75%, die die Qualifikation zum Besuch der gymnasialen Oberstufe erworben haben. Herzlichen Glückwunsch zum gelungenen Schulabschluss.

Ganz herzlich möchte ich auch die zukünftigen 80 neuen Schülerinnen und Schüler an unserer Schule begrüßen.

Ihnen und allen Schüler/innen wünsche ich im Namen der Schule eine gute Erholung in den Ferien und hoffe auf ein gesundes Wiedersehen.

Herzliche Grüße

S. Wichmann

S. Wichmann, Schulleiter

Kursfahrt nach Paris



„Paris – nous venons“ hieß es für den 10er Französischkurs der Herta-Lebenstein-Realschule. Mitten in der Nacht machten sich die 35 Schüler und Schülerinnen mit ihren beiden Kurslehrerinnen Monika Huelscher und Marietta Fischert auf den Weg zu einem Kurztrip in die Weltstadt Paris.

Der Tag begann man mit einem französischen Frühstück mit Baguettes in Sichtweite des Eiffelturms. Weiter ging es zu Fuß Richtung Arc de Triomphe und die Champs-Élysées entlang. Hier bestand die Möglichkeit, beim Shoppen in kleineren Gruppen die französische Sprache aktiv anzuwenden. Fotos vor dem Obelisken oder dem Louvre mit der Pyramide durften ebenfalls nicht fehlen. Zum Abschluss ging es zum Montmartre und die Stufen zur Basilika Sacré Coeur hinauf. Strahlender Sonnenschein und der tolle Ausblick auf Paris entschädigte für die Strapazen.

Pfingsten in Polen



Zum 29. Mal starteten Schülerinnen und Schüler der Klassen 7 zum Pfingstlager im Kinderheim Sobieradzki in Wojcieszów. Da in diesem Jahr sogar das Wetter mitspielte, konnten fast alle Programmpunkte ohne Regen durchgeführt werden – und auch die Zelte blieben trocken. So wurde getöpft und eine Glashütte besichtigt. Ebenso standen die Besteigung der Schneekoppe und das Shopping in Jelenia Gora auf dem Programm. Der Höhepunkt der ereignisreichen Tage war das große gemeinsame Fest auf dem Gelände des Kinderheims, das wieder zahlreiche Attraktionen bot.

Dabei überreichten die Schüler der Heimleitung einen Scheck mit dem Erlös des Sponsorenlaufes, hinzu kamen mehrere tausend Euro aus Aktionen der Familien Hilbert und Löderbusch sowie Spenden der Deutschen Bank und der Südlöhner Weihnachtswerkstatt.



Tag der Spurensuche



Auch in diesem Jahr haben sich die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 10 bei herrlichstem Wetter auf Spurensuche begeben. Das Ziel war die evangelische Kirchengemeinde in Gemen. Der Fußweg wurde durch Impulse und Spiele unterbrochen, sodass die 20 Kilometer gut geschafft werden konnten. Ein besonderes Highlight war auch in diesem Jahr das „Füße hacken“. Die Schüler konnten sich aus einem Drechselring Füße abspalten und haben somit eine Erinnerung an diesen besonderen und ereignisreichen Tag.

Am Zielort waren ein Melonenbuffet und kalte Getränke bereitgestellt und auch die Grillwurst ließ die müden Geister wieder erwachen.

Den Abschluss bildete ein Wortgottesdienst in der St. Michaelskapelle.

